



Electronic Receipt

سند قبض إلكتروني

Mandatory Insurance on Visitors to the Kingdom of Saudi Arabia

وثيقة التأمين الطبي الإلزامي على الزائرين والقادمين للمملكة العربية السعودية

Print Date	20/NOV/2017	تاريخ الطباعة	
Policy Number	15091766	رقم الوثيقة	
Policy Start Date	30/NOV/2017	تاريخ بداية الوثيقة	
Policy Expiry Date	28/FEB/2018	تاريخ نهاية الوثيقة	
Premium	16.0 USD	59.968 SR	السعر
VAT	0.0 USD	0.0 SR	الضريبة المضافة
Total Premium	16.0 USD	59.968 SR	اجمالي السعر

رقم تسجيل التعاونية في ضريبة القيمة المضافة 300002788500003

Policy Holder Details		بيانات حامل الوثيقة
Policy Holder Name	ASMAA ELMEKKY	إسم حامل الوثيقة
Nationality	Egypt	الجنسية
E-Number	E238372321	الرقم الإلكتروني
Visa Number	6041332609	رقم التأشيرة
Visa Validity	90 Days	صلاحية التأشيرة
Insurance Duration	90 Days	مدة التأمين
Visa Type	Single	نوع التأشيرة
Visit Type	Transit	نوع الزيارة
Mobile Number	00966565019131	رقم الجوال
E-mail	HOSSAM.ABOUTAHOUN@HOTMAIL.COM	البريد الإلكتروني
Address		العنوان



Insured List

قائمة المؤمن لهم

العلاقة Relation	نوع المستفيد Beneficiary Type	الجنس Gender	الحالة الاجتماعية Marital Status	الجنسية Nationality	الإسم Name
1	Applicant	Female	Married	مصر Egypt	ASMAA ELMEKKY

Notes

تعليمات هامة

- This invoice is issued upon payment.
- Insurance policy will be activated on the expected date that was registered in MOFA's Visa Issuance System (Enjaz).
- Upon policy activation, an electronic copy of the insurance policy schedule and electronic medical card will be sent to your e-mail registered at Enjaz.
- Policy cannot be canceled without canceling Visit Visa from the Saudi Embassy or Consulate office.
- To refund policy fees, please contact us on the provided contact information.
- In case Visitor has entered Saudi Arabia before the expected date, please contact us to activate the insurance policy.
- In case Visa was issued after the expected date, insurance policy will be activated on the same date the Visa was issued.
- The policy is subject to Council of Cooperative Health Insurance visitor policy terms & conditions.
- Cancellation is subject to approval of Council of Cooperative Health Insurance.

- هذا السند بمثابة شهادة إستلام المبلغ و لا يعني بدء سريان التغطية التأمينية.
- سيتم تفعيل وثيقة التأمين حسب التاريخ المتوقع للدخول إلى المملكة العربية السعودية المدخل في نظام وزارة الخارجية لإصدار التأشيرات (إنجاز).
- عند تفعيل الوثيقة سوف يتم إرسال نسخه إلكترونية من جدول وثيقة التأمين بالإضافة إلى بطاقة التأمين الإلكتروني.
- لا يمكن إلغاء وثيقة التأمين بدون إلغاء تأشيرة الزيارة.
- لاستعادة رسوم التأمين، يرجى مراجعة شركة التأمين عبر وسائل الإتصال المتاحة.
- في حالة دخول الزائر إلى المملكة العربية السعودية قبل التاريخ المتوقع للدخول، الرجاء الإتصال بخدمة العملاء في الشركة لتفعيل وثيقة التأمين.
- في حالة إصدار تأشيرة الدخول بعد التاريخ المتوقع للدخول إلى المملكة العربية السعودية فسيتم تفعيل وثيقة التأمين من تاريخ إصدار التأشيرة.
- تخضع البوليصة للشروط و الأحكام المحددة من قبل مجلس الضمان الصحي التعاون.
- إلغاء البوليصة محدد بموافقة مجلس الضمان الصحي التعاوني.



Type of Insurance

نوع التأمين

Mandatory Insurance for the visitors for the kingdom of Saudi Arabia

التأمين الإلزامي على الزائرين القادمين للمملكة العربية السعودية

The benefits and limit of coverage under this policy: The maximum benefits limit for each person for the duration of the policy and that includes lower limits specified in this policy	100,000 SR	100 ألف ريال سعودي	منافع وحدود التغطية بموجب الوثيقة: حد المنفعة الأقصى لكل شخص عن مدة الوثيقة ويشمل 100 ألف ريال سعودي ذلك الحدود الدنيا الواردة في هذه الوثيقة
The expenses of examination and treatment of emergency cases	Up to the policy limit	بحد المنفعة الأقصى لهذه الوثيقة	نفقات معاينة وعلاج الحالات الطارئة
Hospitalization expenses :			نفقات التنويم بالمستشفى:
Excess percentage (contribution in payment)	No	لا يوجد	نسبة التحمل (المشاركة في الدفع)
Hospitalization	Up to the policy limit	بحد المنفعة الأقصى لهذه الوثيقة	التنويم بالمستشفى
Accommodation and daily subsistence limit for the patient which include bed wage, nursing services, visitations, medical supervision and life support services , but it does not include the cost of medicines and medical supplies, as prescribed by the physician.	(shared room and up to a limit of SR 600/day)	(غرفة مشتركة بحد أقصى 600 ريال سعودي / يوم)	حد الإقامة والإعاشة اليومي للمريض وتشمل أجرة السرير وخدمات التمريض والزيارات والإشراف الطبي وخدمات الإعاشة ولا يتضمن ذلك تكلفة الأدوية والمستلزمات الطبية التي تصرف بأمر الطبيب.
Accommodation limit for patient's escort	(shared room and up to a limit of SR 150/day)	(غرفة مشتركة بحد أقصى 150 ريال سعودي / يوم)	حد الإقامة والإعاشة اليومي للمرافق
Treatment of emergency maternity and delivery cases	Up to SR 5000 for the duration of the policy	بحد أقصى 5,000 ريال سعودي خلال مدة الوثيقة	نفقات الحمل والولادة الطارئة
Cost of travel and accompanying of one direct family member	Up to SR 5000 for the duration of the policy	بحد أقصى 5,000 ريال سعودي خلال مدة الوثيقة	تكاليف سفر ومرافقة عضو أسرة مباشر واحد
Emergency dental treatment	Up to SR 500 for the duration of the policy	بحد أقصى 500 ريال سعودي خلال مدة الوثيقة	تكاليف علاج الأسنان الطارئة
The expenses of the birth and treatment of premature babies	Up to the policy limit	بحد المنفعة الأقصى لهذه الوثيقة	تكاليف ولادة وعلاج الأطفال المبترسين
Treatment to injuries resulting from road traffic accidents	Up to the policy limit	بحد المنفعة الأقصى لهذه الوثيقة	الإصابات الناتجة عن حوادث السير
The expenses of emergency kidney Dialysis	Up to the policy limit	بحد المنفعة الأقصى لهذه الوثيقة	تكاليف الغسيل الكلوي للحالات الطارئة
Emergency Medical Evacuation inside	Up to the policy limit	بحد المنفعة الأقصى لهذه الوثيقة	الإخلاء الطبي داخل وخارج المملكة
Repatriation of mortal remains to the country of origin	Up to SR 10,000 for the duration of the policy	بحد أقصى 10,000 ريال سعودي خلال مدة الوثيقة	إعادة رفات المتوفى إلى موطنه الأصلي
Scope of coverage	Kingdom of Saudi Arabia	المملكة العربية السعودية	نطاق التغطية
Beneficiary: All applicants for Visit/Tourist visa to visit the kingdom.			المؤهّلون للتأمين: جميع المتقدمين للحصول على تأشيرة دخول إلى المملكة بغرض الزيارة / السياحة.



Insurance Company		معلومات التواصل
Tawuniya Insurance Company		شركة التعاونية للتأمين
 التعاونية Tawuniya		
Customer Care Center	920019990	مركز الاتصال والعناية بالعملاء
Telephone	+966 11 252 5800	هاتف
Fax	+966 11 481 6611	فاكس
E-mail	csc@tawuniya.com.sa	البريد الإلكتروني
Website	www.tawuniya.com	الموقع الإلكتروني
		
Customer Care Center	920001177	مركز الاتصال والعناية بالعملاء
Telephone	011/2021300	هاتف
Fax	011/4870071	فاكس
E-mail	HIDPS@cchi.gov.sa	البريد الإلكتروني
Website	www.cchi.gov.sa	الموقع الإلكتروني



COVID-19 Insurance For Visitors	وثيقة تأمين فيروس كورونا (كوفيد-19)
COVID-19 Assistance Cover Benefits: Repatriation Assistance in case the health condition of the insured required so.	منافع تغطية المساعدة المتعلقة بفيروس كورونا المستجد: المساعدة في العودة إلى الوطن في حال استدعت الحالة الصحية للمؤمن له في ذلك .
Medical and hospital costs inside Kingdom of Saudi Arabia related to treatment of COVID-19	تكاليف العلاج والمستشفى في المملكة العربية السعودية المتعلقة بعلاج فيروس كورونا المستجد (ملا يتجاوز 650,000 ريال سعودي) .
Accommodation costs related to COVID-19 quarantine : SR.450 per day per covered person for a maximum of 14 days.	كافيات الإقامة بالحجر الصحي : عن كل يوم ولكل شخص خاضع للتغطية التأمينية 450 ريال سعودي لمدة أقصاها 14 يوم .
Assistance in the event of an covered person's death: In case of COVID-19 epidemic/pandemic: - Transporting the body to home country or country of residence. - Funeral cost (Up to SR.6,500 per person).	المساعدة في حالة وفاة المؤمن له نتيجة لوباء / جائحة فيروس كورونا المستجد : نقل الجثمان إلى بلد الإقامة . تكاليف الجنازة (حتى 6,500 ريال سعودي لكل فرد)
Deductible: NIL	الإقطاع (التحمل): لا شيء
Geographic scope of coverage: The Kingdom of Saudi Arabia	النطاق الجغرافي: المملكة العربية السعودية.
Jurisdiction: Competent Courts of Kingdom of Saudi Arabia.	الاختصاص القضائي: المحكمة المختصة بالمملكة العربية السعودية
Main Exclusions: a) COVID-19 PCR testing expenses. b) Flight delay / cancellation. c) Expenses incurred without the prior approval of the Assistance Department. d) The Insured travel against his/her home country's government advice or against local authority advice at the trip destination. e) Airline personnel and aircrew are not covered under this policy. f) The eventual results (check-up, additional treatment, recurrence) from an ailment which previously gave rise to a repatriation. g) No repatriation due to the consequences of ailments / accidents or minor injuries that can be treated at the location and not relating to	الاستثناءات المحددة: أ. نفقات اختبار البّي سي آر (PCR) لفيروس كورونا المستجد. ب. تأخير / إلغاء الرحلات . ت. الخدمات و النفقات التي لم تُنظمها إدارة المساعدة. ث. عندما يسافر الشخص المؤمن له إلى وجهة بما يخالف قرار حظر السفر الصادر عن حكومة بلده الأم أو قرار حظر السفر الصادر عن سلطة محلية في البلد المتجه إليها. ج. لا تشمل التغطية التأمينية طاقم الطائرة . ح. النتائج النهائية لـ (فحص، علاج إضافي، انتكاسة) من داء كان سبباً في عودة الشخص إلى أرض الوطن، في وقت سابق. خ. عدم العودة إلى الوطن بسبب عواقب داء/ حادث أو إصابة طفيفة يمكن علاجها بالموقع ولا ترتبط بجائحة كورونا.
To read all Benefits & Exclusions: Subject to all specified terms, as per policy conditions available at www.tawuniya.com.sa	للإطلاع على كافة المنافع والاستثناءات: مع مراعاة جميع الشروط والأحكام المحددة وفقاً لصياغة السياسة الكاملة المتوفرة على الموقع www.tawuniya.com.sa
For more information: contact Nextcare: From inside KSA: 920003055 From Outside KSA: +966 920012178 WhatsApp: +966 53 0556654	للإستفسارات وتقديم المطالبات : التواصل على أرقام شركة نيكست كير: من داخل المملكة : 920003055 من خارج المملكة : +966 920012178 واتساب: +966 53 0556654